



Journey to be a
Professional Accountant
just one click away

Newsletter IAI - 5 Maret 2022



BERITA TERKINI



PPL



KEANGGOTAAN



DARI MEJA DIREKTUR EKSEKUTIF



Sebagai organisasi profesi yang menaungi akuntan di seluruh Indonesia, Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) senantiasa meningkatkan sumbangsihnya dalam memajukan perekonomian negara untuk mensejahterakan rakyat Indonesia. Di

usia 65 tahun, IAI bersiap memasuki periode yang sangat krusial bagi keberadaan profesi akuntan, di tengah maraknya perkembangan masif teknologi digital, perubahan model bisnis, isu-isu keberlanjutan dan pemanasan global, hingga berbagai skeptisisme akan perubahan peran akuntan di masa depan.

Banyak kalangan profesi menganggap periode satu dekade terakhir merupakan periode generasi emas kepemimpinan profesi. Di masa itu, IAI telah membuktikan diri sebagai organisasi profesi yang modern dan profesional dalam kiprahnya mengisi dan menjaga keberlanjutan pembangunan nasional. Organisasi ini sekaligus membuktikan kemampuan untuk mengemban amanat pafa *founding fathers* IAI yang telah dicanangkan sejak pendirian IAI pada 23 Desember 1957.

Dalam rangka menjaga momentum keberlanjutan kontribusi profesi dalam pembangunan ekonomi nasional, IAI akan menyelenggarakan Kongres XIV pada 13-15 Desember 2022 secara *hybrid offline* dan *online* di Jakarta. Berdasarkan AD/ART IAI, Kongres adalah pemegang kedaulatan tertinggi organisasi yang diadakan sekali dalam 4 (empat) tahun yang diselenggarakan oleh Dewan Pengurus Nasional IAI. Sesuai AD/ART IAI, wewenang Kongres IAI adalah:

1. Menyempurnakan dan menetapkan Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga, Garis-garis Besar Haluan Organisasi, dan Program Umum IAI;
2. Menilai laporan pertanggungjawaban Dewan Pengurus Nasional (DPN) tentang amanat yang telah diberikan oleh Kongres sebelumnya;
3. Memilih dan mengangkat DPN, Majelis Kehormatan (MK), dan Dewan Penasihat (DP); dan
4. Menetapkan keputusan-keputusan lain yang dianggap perlu.

Pada Kongres XIV mendatang, akan dibahas perkembangan terkini profesi akuntansi dan merumuskan rekomendasi strategis dalam peningkatan peran profesi mengawal perekonomian Indonesia, serta kiprah IAI dalam perkembangan profesi dan ekonomi global. Ini tentunya sangat relevan mengingat IAI kini

aktif dalam *Task Force Integrity & Compliance*, sebagai bagian dari B20 Indonesia dalam rangka memberi rekomendasi terkait Presidensi Indonesia di G20 pada tahun 2022.

Di sisi lain, Kongres XIV IAI menjadi *milestone* selanjutnya bagi IAI, karena bertujuan untuk mengumpulkan ide dan pemikiran dari seluruh unsur IAI sehubungan dengan dinamika profesi dan tantangan yang akan dihadapi di masa datang, tidak hanya menghadapi perubahan akibat disrupsi digital, namun juga untuk memastikan keberlanjutan pertumbuhan global yang akhir-akhir ini makin mendapat ancaman nyata dari berbagai sisi.

Dengan latar belakang itu, pemilihan Ketua dan Anggota DPN yang akan memimpin IAI untuk periode 2022-2026, merupakan momentum krusial untuk terus menjaga stabilitas organisasi di masa depan. Karena itu, **IAI mengundang Akuntan Profesional yang berintegritas, berpengalaman, dan memiliki *networking* luas, untuk membawa organisasi sebesar IAI menuju *milestone* selanjutnya.**

Informasi tentang Kongres XIV IAI ini menjadi bagian penting dari *newsletter* edisi ini. Tentunya tidak melupakan berbagai informasi penting lainnya, seperti perkembangan Standar Akuntansi Keuangan, *comprehensive corporate reporting/ sustainability reporting*, sertifikasi, PPL, dan keanggotaan IAI hingga berbagai layanan lain.

Untuk kebutuhan informasi itu, anggota IAI juga dapat mengakses website IAI melalui www.iaiglobal.or.id yang kini hadir dengan wajah baru, sebagai bagian dari pengembangan terbaru teknologi **iailounge**. Fitur **Find CA** dan **Find KJA** telah menyediakan database paling update terkait keberadaan para Akuntan Profesional pemegang *Chartered Accountant (CA)* Indonesia dan Kantor Jasa Akuntan (KJA) di Indonesia. Fitur ini melengkapi layanan inti yang terus dikembangkan, termasuk layanan Keanggotaan, Sertifikasi, Pendidikan Profesional Berkelanjutan, Standar Akuntansi Keuangan, Kode Etik dan Standar Profesi, serta berbagai fitur penting lainnya. Perkembangan terbaru infrastruktur layanan anggota IAI ini dimaksudkan untuk memudahkan anggota dan *stakeholders* IAI mengakses perkembangan terkini akuntansi.

Jayalah profesi akuntan Indonesia!

Elly Zarni Husin
Direktur Eksekutif

COMPREHENSIVE CORPORATE REPORTING



Dalam rangka mengantisipasi perkembangan terkait *sustainability reporting*, segera dapatkan publikasi *Task Force Comprehensive Corporate Reporting (TF CCR IAI)* yang berisi informasi mengenai perkembangan terkini atas isu *comprehensive corporate reporting*, termasuk di antaranya *sustainable reporting*. Berbagai perkembangan terkini di level internasional dan nasional, maupun kegiatan yang telah dilakukan oleh TF CCR IAI disajikan dalam materi publikasi ini secara berkala. Publikasi TF CCR IAI dapat dibaca dan diunduh melalui link di bawah ini. https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/publikasi_task_force_comprehensive_corporate_reporting_iai_-_issue_no_02i20



IAI Selenggarakan Pelatihan PSAK 74: Kontrak Asuransi

IAI menyelenggarakan pelatihan komprehensif terkait Penerapan PSAK 74: Kontrak Asuransi. PSAK 74 ini akan membuat laporan keuangan perusahaan yang memiliki kontrak asuransi menjadi “berdayabanding” (*comparable*) dengan industri-industri lain seperti perbankan dan perusahaan jasa keuangan lainnya. Di sisi lain, PSAK 74 juga mensyaratkan pemisahan yang jelas antara pendapatan yang dihasilkan dari bisnis asuransi dengan pendapatan dari kegiatan investasi sehingga seluruh *stakeholder* pelaporan keuangan, termasuk pemegang polis maupun investor, mendapatkan informasi yang transparan atas laporan keuangan perusahaan yang memiliki kontrak asuransi untuk produk perlindungan asuransi dengan fitur investasi.

Link Pendaftaran:

<https://bit.ly/PPL-psak74-0322>

PSAK Imbalan Kerja, Manfaat Purnakarya dan Aspek Perpajakannya (Update sesuai UU Cipta Kerja)

IAI menyelenggarakan PPL Online bertema PSAK Imbalan Kerja, Manfaat Purnakarya dan Aspek Perpajakannya (*Update* sesuai UU Cipta Kerja). Dalam PPL *online* ini diharapkan peserta mampu memahami pengaturan akuntansi dan pengungkapan imbalan kerja dan dapat memahami segi perpajakan mengenai imbalan kerja. Selain itu peserta diharapkan mampu memahami penerapan dalam laporan keuangan program manfaat purnakarya pada saat penyusunan laporan keuangan tersebut serta dampak perpajakannya.

Link Pendaftaran:

<https://bit.ly/PPL-imbalkankerja0322>

PSAK BootCamp, The Kuta Beach Heritage Bali, 15-18 Maret 2022

Program eksklusif PSAK BootCamp kembali hadir, kali ini mengambil tempat di The Kuta Beach Heritage, Bali. Melalui PSAK Bootcamp ini, peserta diarahkan untuk dapat meningkatkan pengetahuan dan informasi mengenai penyusunan dan penyajian Laporan Keuangan perusahaan berdasarkan PSAK Terkini Sesuai Konvergensi IFRS.

Link Pendaftaran

<https://bit.ly/PSAKBOOTCAMP2022>

PSAK BOOT CAMP 2022

PSAK TERKINI SESUAI KONVERGENSI IFRS

Efektif Per 1 Januari 2022

15-18* MAR 2022
The Kuta Beach Heritage Bali

32 SKP

Link Registrasi: <https://bit.ly/PSAKBOOTCAMP2022>

Hubungi Kami di: 08 111 055 141

Email - registrasi@iaiglobal.or.id

TEMPAT TERBATAS
Acara mengikuti protokol kesehatan * Dalam konfirmasi

PROUD TO BE AN ACCOUNTANT!



BERITA TERKINI

Career Opportunities at IAI

The Institute of Indonesia Chartered Accountants (Ikatan Akuntan Indonesia or IAI) is looking for dynamic, competent, and highly motivated leaders who thrive in opportunities and challenges, to contribute to the development of the Indonesian accounting standards.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/career_opportunities



INTERNASIONAL

www.accaglobal.com

Accounting for cryptocurrencies

Cryptocurrency mungkin menjadi masalah yang kini dihadapi para akuntan di seluruh dunia, terutama terkait dengan ketiadaan standar akuntansi yang menaunginya. Dengan demikian, *cryptocurrency* ini menjadi sulit diperhitungkan. Artikel menarik ini membahas tentang *cryptocurrency* dan bagaimana para akuntan memperlakukannya sebagai *intangible* digital token yang sekarang semakin marak ditransaksikan di seluruh dunia.

<https://www.accaglobal.com/in/en/student/exam-support-resources/professional-exams-study-resources/strategic-business-reporting/technical-articles/cryptocurrencies.html>

Chartered Accountants Worldwide

Chartered Accountants Embracing Digital Disruption

Disrupsi digital telah memicu model bisnis baru didorong oleh inovasi teknologi digital yang dapat memengaruhi nilai produk dan layanan yang ditawarkan industri. Disrupsi ini sekaligus mendorong perubahan pola dan paradigma di sektor bisnis, bahkan telah melahirkan produk, layanan, dan sektor bisnis yang sama sekali baru yang membuat kita harus mengevaluasi ulang cara kita menjalankan bisnis.

<https://charteredaccountantsworldwide.com/digital-disruption/>

IFAC Knowledge Gateway

Upcoming Event – Women in Leadership: Driving Change for a Sustainable Future

Dalam rangka memperingati International Women's Day, IFAC menggelar diskusi global bertema *Women in Leadership: Driving Change for a Sustainable Future* pada 8 Maret 2022. Diskusi ini antara lain menghadirkan Kimberly Ellison Taylor yang merupakan CEO of KET Solution dan Chair AICPA's National Commission on Diversity and Inclusion. Kimberly juga merupakan *Accounting Today's Top 100 Most Influential People in Accounting* dan termasuk dalam daftar *CPA Practice Advisor's 25 Most Powerful Women in Accounting*.

<https://www.ifac.org/knowledge-gateway/contributing-global-economy/discussion/upcoming-event-women-leadership-driving-change-sustainable-future-march-8-2022>

Women in Leadership: Driving Change for a Sustainable Future

March 8 @ 8:00 am EST on LinkedIn

Kimberly Ellison Taylor, CEO of KET Solutions

Meggie Palmer, Founder of PEP Solutions

IFAC, peptakt, KET



RESOURCES

IAI Terbitkan DSAS Terkini Edisi Ketiga

Dewan Standar Akuntansi Syariah IAI telah menerbitkan DSAS Terkini Edisi Ketiga Tahun 2021 yang berisi publikasi terkait zakat, infak, sedekah, asuransi syariah, penurunan nilai, dan program kerja 2022. DSAS Terkini merupakan media publikasi yang disiapkan Tim Teknis IAI yang berisi rangkuman hasil pembahasan dalam rapat DSAS IAI dalam kurun waktu tertentu.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/dsas_terkini_edisi_ketiga_tahun_2021

Peraturan Organisasi IAI No.5 Tahun 2021 tentang Ujian Sertifikasi Akuntan Profesional

Dalam rangka menjamin dan meningkatkan mutu pekerjaan akuntan yang profesional dan memiliki daya saing di tingkat global, Dewan Pengurus Nasional (DPN) Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) menerbitkan Peraturan Organisasi (PO) Nomor 5 Tahun 2021 tentang Ujian Sertifikasi Akuntan Profesional.

https://web.iaiglobal.or.id/Berita-IAI/detail/po_no_5_th_2021_tentang_ujian_sertifikasi_akuntan_profesional



SAK Online Versi Desktop

Selain melalui *smartphone* dan *tablets*, SAK Online kini bisa diakses via laptop/desktop. SAK *Online* kini juga bisa diakses oleh non-anggota IAI dengan cara mendaftar menjadi SAK *Online User* untuk mendapatkan seluruh benefitnya. sak.iaiglobal.or.id

SAK Online
Kini ada versi **desktopnya!**

Selain melalui *smartphone** dan *tablets**, SAK Online kini bisa diakses via Laptop / Desktop
sak.iaiglobal.or.id

Nikmati kemudahan ini sebagai *free benefit* bagi anggota IAI. Segera aktifkan keanggotaan Anda, atau segera registrasi menjadi Anggota IAI melalui iailounge.iaiglobal.or.id

Bukan anggota IAI tapi ingin akses SAK Online? Daftarkan diri Anda menjadi SAK Online *user* dan dapatkan *benefitnya*. Tersedia paket khusus untuk instansi/*corporate*.

Unduh segera Aplikasi SAK Online melalui:

GET IT ON



Keanggotaan

<https://web.iaiglobal.or.id/Keanggotaan>

Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu IAI

Untuk tetap membantu menjaga dan meningkatkan kompetensi SDM di bidang perpajakan, IAI menyelenggarakan Pelatihan Pajak Terapan Brevet AB & C Terpadu.

<https://web.iaiglobal.or.id/PPL-IAI/Tentang%20Brevet%20IAI>

PELATIHAN PAJAK TERAPAN BREVET A&B TERPADU DAN C IAI
SECARA ONLINE | Microsoft Teams

- BREVET A&B TERPADU : 35 X PERTEMUAN @ 4 JAM
- BREVET C : 18 X PERTEMUAN @ 4 JAM

Benefit tambahan peserta Pelatihan Pajak Terapan Brevet IAI

- Pembahasan Issue Perpajakan yang up-to-date
- Kuliah Umum Perpajakan membahas aturan dan perkembangan terbaru, dan
- Gathering & Networking Alumni Brevet IAI

Pelatihan Brevet IAI:
AHLI PAJAK. BEDAH SUBSTANSI. TEMUKAN SOLUSI!

MODUL UP DATE 2020
Fasilitas & benefit Pajak
sekarang Covid-19

MEMOYALKAN
<https://bit.ly/jadwalkursusonlineai> | 0818 717 251

PPL IAI

Dalam rangka menjaga profesionalisme Akuntan Indonesia Indonesia, serta untuk meningkatkan kompetensi SDM pada umumnya, IAI menyelenggarakan Pendidikan Profesionalisme Berkelanjutan.

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#ppl-slide>

Jadwal Lengkap PPL IAI

https://web.iaiglobal.or.id/assets/files/katalog/Katalog_IAI_2022.pdf

Sertifikasi

Informasi Lengkap Ujian CA:

<https://web.iaiglobal.or.id/Sertifikasi-IAI/Tentang%20CA>

Informasi Ujian Sertifikasi IAI:

<https://web.iaiglobal.or.id/beranda#serti-slide>



Jika Anda tidak ingin menerima email ini lebih lanjut, **klik disini untuk unsubscribe**.

PRIVACY STATEMENT

KONTAK KAMI

